



ORSAY, 2 jan 2023

DECLARATION DE MINERAUX DE CONFLITS

A qui de droit :

En ce qui concerne la déclaration des Minéraux de Conflits :

- 1) Les composants livrés à votre société peuvent contenir des minéraux tels que Tantale, Etain, Tungstène ou Or dans la mesure où ils sont nécessaires à la fabrication ou au bon fonctionnement de nos produits.
- 2) A ce jour, nous ne sommes pas en mesure de confirmer la provenance de tous ces matériaux, et nous ne pouvons confirmer ni infirmer si certains de ces produits sont d'origine de la République Démocratique du Congo (BRC), d'Angola, du Burundi, de République Centre Africaine, de la République du Congo, du Ruanda, du Sud Soudan, de Tanzanie, d'Ouganda ou de Zambie.
- 3) Nous ne sommes également pas en mesure de confirmer ni d'infirmer si ces matériaux proviennent de sources recyclées ou de déchets.
- 4) Suivant nos procédures, nous avons adressé un questionnaire "Minéraux de Conflits" à tous nos fournisseurs. Nous ne sommes malheureusement pas en mesure d'obtenir des réponses de tous. En conséquence, nous ne pouvons affirmer qu'aucun Minéraux de Conflits n'est utilisé dans nos produits. Nous vous tiendrons informés de toute évolution.

Sincères Salutations,

Franck DARDE
Sales Director
AA SA

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Franck Darde', written over a horizontal line.



ORSAY, jan 2nd, 2023

CONFLICT MINERAL DECLARATION

To whom it may concern:

Following the conflict Mineral Declaration, we hereby confirm:

- 5) The components delivered to your company may contain materials such as Tantalum, Tin, Tungsten or Gold as they are necessary to the functionality or necessary to the production of our components.
- 6) It is not in our knowledge if the Materials content in our products are originate from Democratic Republic of the Kongo (BRC), Angola, Burundi, Central Africa Republic, Republic of the Kongo, Ruanda, South Sudan, Tansania, Uganda and Zambia.
- 7) It is uncertain if the materials we are using are derivated from recycled or scrap sources.
- 8) Following our procedures, we have sent a "Mineral Conflict" questionnaire to all of our suppliers. We unfortunately are not able to get responses from all of them. As a consequence, we are not able to confirm that no Mineral Conflicts Materials are used in our products. We will keep you informed about any evolution.

Sincerely Yours,

Franck DARDE
Sales Director
AA SA

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Franck Darde', written over a horizontal line.